

平成27年度



赤木っ子だより

平成28年2月3日 No.32 文責 校長 橋本忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

「第6回あかりんタイム」で読み聞かせ(1/29)



「あかりんタイム」は、児童自らが学校生活を向上発展させ、より楽しく豊かな集団生活ができるようにするための活動です。今回の活動の企画は図書委員会で、最初に図書委員長と副委員長が放送による読み聞かせを行い、続いて縦割班ごとに別れて6年生が読み聞かせをしてくれました。読み聞かせの本は、6年生が予め選定した図書です。

どの班の6年生も上手に読み聞かせをし、下級生も真剣に聞いていました。子ども同士の交流は微笑ましく、心潤うひとときですから、これからも大事にしていきたいです。

「図書貸し出し最新状況」

1月末までの学校図書貸出総冊数は、25,791冊で、一人当たり95冊になります。これは、昨年一年間の貸出冊数を既に大幅に上回っています。この分だと年度末には、一人平均100冊を超えるかも知れません。読書好きな子どもが、広がっていることもうれしい限りです。どのご家庭でも、「たくさん読んで、すごいね。」などとぜひ誉めて上げてください。一冊も借りない子どもはいませんので、全家庭で誉めることが可能です。



1月28日(木)に「平成27年度学校保健委員会」を開催

学校で子ども達の健康状況を診てくださっている内科医の三浦医師、歯科医の永井医師、学校薬剤師の本田様においでいただきさらには保護者を代表して、PTA副会長様(2名)や厚生正副委員長様の計4名に参加いただきました。



「基本的な生活習慣を改善するための実践を養う手立てについて」2つのグループ(①体力、②健康・生活習慣)に別れて話し合いをしました。協議された内容についての情報は、後日保健だより等でお知らせします。子ども達の健康を考えるうえで、とても役立つ内容が含まれますので、配付された時はしっかり目を通していただきたいと思っております。



身体ほぐしの運動

「レッツダンス」(1/29)

外部講師を招いて、体育の時間にダンスを4年生の子ども達がしました。始めに、アップテンポのバックミュージックが流れる中、体をほぐす運動をしました。

ほぐした後は、ダンスの練習です。講師の振り付けを見ながら、リズムに合わせて踊りました。足だけの簡単な動きから徐々に手の動きを加え、最後に身体全体を回転する技も入りました。

物覚えがよくリズムを上手にとれる子ども達は、さすがにすごいです。



けん玉



ペーごま



こま回し

「昔遊び」

先月26日(火)に、1年生が地域の方々や保護者の方々など(総勢16名)と楽しい時間を過ごしました。多くの種類の遊びを実施できたのもたくさんの皆さんがご協力くださったおかげです。

普段では遊ばなくなってしまった遊び「昔遊び」を、かつて子どもだった大先輩に教わり、新鮮な喜びを味わうことができました。

お家でもやってみられてはいかがでしょう。



あやとり



おはじき



紙てっぽう



お手玉

今回の降雪時に、学校周囲の歩道を小型除雪車で歩きやすいように除雪して下さった方がいらっしゃいました。お会いできなかったので紙面で御礼をお伝えしますとともに、ご存じの方はお知らせください。

また、校地内の雪はきを手伝ってくださったサッカースポーツ少年団の子ども達と保護者やコーチの皆さん、そしてボランティア参加して下さった皆さんにも感謝いたします。